



“Taxi Para Tres” llega este jueves al cine en PLC

Este jueves 5 de junio se exhibe en Padre Las Casas la película “Taxi Para Tres”, del director Orlando Lübbert. Para la ocasión estará presente el actor Fernando Gómez-Rovira, uno de los protagonistas del aclamado filme, quien presentará la película.

Fernando Gómez-Rovira hizo su estreno en la pantalla grande con esta película el año 2001. Luego participó en varios filmes como Paraiso B. Roio. la película, 03:34

terremoto en Chile, y Sapo, entre otras. También ha incursionado en teatro y en series como Infieles, Los Simuladores y Los 80's.

Este ciclo se da en el marco del 3º Mes de la Red Salas de Cine, un evento organizado por la Asociación Gremial Red Salas Independientes de Cine de Chile gracias al financiamiento del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través de su Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Cola-

boradoras, que busca invitar a los públicos a asistir a las salas independientes a lo largo del país, como una manera de promover la importancia cultural y social de estos espacios.

SINOPSIS

La película, a través del género de comedia negra, narra la odisea del taxista Ulises, quien cree poder salir de sus estrecheces haciéndose cómplice de sus asaltantes. El dinero fácil lo sa-

ca de su ruta: en algún lugar del barrio alto está el gran botín que le permitirá pagar el Lada.

Tras varios asaltos fallidos y agobiados por la “Tolerancia Cero”, los asaltantes de pacotilla terminan metidos en la casa de Ulises, en su intimidad y en la de Javiera, su hija regalona.

Eso es mucho para el taxista, quien decide cortar sus lazos de manera radical. Protagonizada por Alejandro Trejo y Daniel Muñoz. 



FERNANDO GÓMEZ-ROVIRA, HIZO SU ESTRENO EN LA PANTALLA GRANDE CON ESTA PELÍCULA EL AÑO 2001.

CEDIDA